



Proyecto: Mujeres en acción

Coordinadora: María Teresa Pavone

Correo electrónico: cristinabarbosa@yahoo.com.ar

Unidad Académica: Facultad de Ciencias Políticas y Sociales

Equipo de trabajo

- Fabrina Pastorutti
- Cintia Ghiotti
- Gabriela Zorreguieta
- Julieta Hidalgo
- Noelia Alvarez
- Gonzalo Jauregui
- Ricardo Quevedo

Objetivo General

Procurar herramientas laborales y de empleabilidad a las mujeres víctimas de violencia para su integración efectiva en la sociedad como en su proyección como persona a través del reciclado y venta de prendas de vestir y accesorios

Objetivos específicos

- Fortalecer el aula taller de moda reciclada para mujeres víctimas, otorgándoles herramientas para iniciar su salida del círculo de la violencia doméstica y económica.
- Generar actividades con las mujeres que permitan afianzar sus vínculos y acrecentar su autoestima y su cooperación en el trabajo grupal.
- Propiciar con los productos realizados de moda reciclada, la venta al público para la obtención de ganancias para el sostenimiento de cada una de las destinatarias directas y del proyecto institucional.

Resumen

El fin del proyecto “Mujeres en Acción” es poder brindar a la sociedad mendocina un espacio para las mujeres que están en situación de violencia y generar en ellas procesos de empoderamiento para salir del círculo violento. Buscamos la valoración de la mujer, sujeto de derechos para lograr una vida libre de violencia, estado óptimo de salud, con metas claras en educación y trabajo realizando con igualdad todas sus potencialidades para adquirir autonomía y sustentabilidad.

Creemos y hemos experimentado la limitación de un abordaje inmediato y perentorio, ya que son muchas las variables que intervienen en la generación y los efectos de esta problemática. Se pretende abarcar a los más críticos acompañando a cada una de estas mujeres, pero fundamentalmente se pretende el trabajo grupal orientado a su condición de empleabilidad, en este sentido afirmamos que no solo basta el asesoramiento y atención a las mujeres, sino también necesitamos darles herramientas.

Una mirada desafiante a esta problemática lo aportan los principios de la economía social que por sus características autogestionadas, abre oportunidades y desafíos a las mujeres para “empoderarse”, para convertirse en sujetos de derechos. La instancia productiva y de capacitación en economía social es uno de los puntos fundamentales en el proceso propuesto para el abordaje de la temática, consideramos de suma importancia el fortalecimiento de esta fase, eje a partir del cual se estructura la presente propuesta, ya que en términos generales proporciona herramientas que favorecen a la vez los otros momentos de la intervención.

Encarar la actividad de renovación de ropa y el reciclaje textil, hechura de pantuflas y accesorios contribuye a la protección del medio ambiente, al reducir en parte el volumen de residuos generados.